

S.O.S. MATOUS EN DETRESSE

Maryvonne Lintanf préside "le Secours félin", dont le mannequin Laetitia Scherrer est la marraine. Cette association recrute des familles d'accueil pour les chats abandonnés.

"Quand trop de chats abandonnés rôdent près d'un groupe d'immeubles, la société de gérance fait appel à une société de *déchatisation*. Les animaux capturés vont soit droit à l'euthanasie, soit dans des laboratoires où on leur fait subir les pires tortures. Nous avons fondé le Secours félin pour éviter de telles pratiques. Nous capturons les chats errants, nous les vaccinons, les tatouons, les soignons si nécessaire, et nous les gardons jusqu'à

l'adoption. Le tout sous le contrôle du vétérinaire Serge Belais, administrateur à la SPA. Nous assurons même le suivi vétérinaire et reprenons le chat au moindre problème (hospitalisation, vacances, etc.), temporairement ou définitivement. Cette formule souple nous paraît bien convenir à des personnes âgées. En effet, elles ont souvent des scrupules à prendre en charge un animal, et seraient pourtant si contentes d'avoir une compagnie."

**Laetitia ▶
Scherrer,**
une marraine
de charme
pour les chats
abandonnés.

